

NUTRIANCE®

Daily Sun Prep

30

Broad Spectrum SPF 30
Face and Body Sunscreen

**Écran solaire à large
spectre FPS 30**
Pour le visage et le corps

- ✓ Sheer Zinc
- ✓ Dermatologist Tested
- ✓ Non-Comedogenic
- ✓ Zinc pur
- ✓ Testé par des dermatologues
- ✓ Non comédogène

NPN 80126577

75 mL / 2.5 fl. oz.



NEOLIFE

Neolife.com
Since 1958
Made in U.S.A.
Fabrique aux É.-U.



NEOLIFE SCIENTIFIC
ADVISORY BOARD



3 9 2 6 s

IMPORTED BY / IMPORTÉ PAR :

Direct Integrated Transportation ULC, T2C 5B1

DISTRIBUTED BY / DISTRIBUÉ PAR :

Neolife Wellness International, Ltd.

Richmond Hill, Ontario

L4S 2H6 Canada

Tel: 1-800-432-5842



1123

DIRECTIONS: Adults and children over six months of age. For use on children less than six months of age, consult a health care practitioner. Apply generously 15 minutes before sun exposure. Reapply at least every 2 hours.

Sun Protection Measures: Spending time in the sun increases your risk of skin cancer and early skin aging. To decrease this risk, regularly use a sunscreen with a Broad Spectrum SPF value of 15 or higher and other sun protection measures including: limit time in the sun, especially from 10 a.m. - 2 p.m.; and wear long-sleeved shirts, pants, hats, and sunglasses. Use a water resistant sunscreen if swimming or sweating.

WARNINGS: For external use only. Do not use on broken skin.

Keep out of reach of children. If swallowed, call a poison control centre or get medical help right away. **Stop use and consult a health care practitioner if** rash occurs. **When using this product,** avoid contact with eyes. If contact occurs, rinse thoroughly with water.

MODE D'EMPLOI : Adultes et enfants de plus de six mois. Dans le cas d'enfants de moins de six mois, consulter un professionnel de la santé avant d'utiliser le produit. Appliquer généreusement 15 minutes avant l'exposition au soleil. Appliquer de nouveau au moins toutes les 2 heures.

Mesures de protection contre le soleil : Passer du temps au soleil augmente le risque de cancer de la peau et du vieillissement prématuré de la peau. Afin de diminuer ce risque, il convient d'utiliser régulièrement un écran solaire avec un F.P.S. à large spectre d'au moins 15 et d'appliquer d'autres mesures de protection contre le soleil, telles que limiter le temps passé au soleil, notamment entre 10h - 14h; et porter des chemises à manches longues, des pantalons, un chapeau et des lunettes de soleil. Utiliser un écran solaire résistant à l'eau lors d'une activité aquatique ou s'il y a transpiration.

MISES EN GARDE : Pour usage externe seulement. Ne pas utiliser sur une peau éraflée. Garder hors de la portée des enfants. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou obtenir une assistance médicale. **Cessez d'utiliser et consultez à un praticien de soins de santé de la santé si** une éruption cutanée se développe. **Lorsque vous utilisez ce produit** éviter tout contact avec les yeux. Le cas échéant, bien rincer avec de l'eau.

Medicinal Ingredient / Ingrédients médicinaux : Zinc oxide / Oxyde de zinc... 20.8%

Non-medicinal ingredients / Ingrédients non médicinaux : Water, caprylic/capric triglyceride, butyloctyl salicylate, polyglyceryl-6 distearate, glycerin, betaine, glyceryl stearates SE, sorbitan sesquileate, glyceryl caprylate, diheptyl succinate, polyhydroxystearic acid, squalane, sodium PCA, di-alpha tocopheryl acetate, xanthan gum, citric acid, capryloyl glycerin/sebacic acid copolymer, allantoin, bisabolol, tocopherol, sodium stearoyl glutamate, fragrance, caprylhydroxamic acid, sodium hyaluronate, Matricaria chamomilla (German chamomile) flower extract, Camellia sinensis leaf extract and Nymphaea coerulea flower extract.

Protect the product in this container from excessive heat and direct sun.

Protéger le produit dans ce contenant de la chaleur excessive et de la lumière directe du soleil.